

Danksagung

Für die Anteilnahme, die wir beim Tod meines lieben Mannes  
und Vaters

# Jörg Truckenmüller

auf so vielfältige Weise erfahren durften, bedanken wir uns  
ganz herzlich.

Besonderen Dank

- Frau Pfarrerin Köger-Stäbler und Pfarrer Bulmann  
für die einfühlsamen und tröstenden Worte
- den Arbeitskollegen und Freunden der Firma Marabu
- dem Haus Tobias Bad Rappenau für die liebevolle Betreuung
- dem Bestattungshaus Alexander für die würdevolle  
Verabschiedung
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten

**Diana, Jakob und Johannes Truckenmüller**  
**Anna-Lena Gromoll**